



新しい勝山駅舎

勝山駅舎リニューアル & えちぜん鉄道全線開通10周年記念

式典とイベント開催!

10月19日に、勝山駅舎改修と周辺整備の完成記念式典を行いました。式典終了後は、えちぜん鉄道全線開通10周年を記念したイベントが開催されました。お昼に運行された臨時列車は、鉄道ファンや家族連れでほぼ満員になりました。駅前ロータリーを会場にしたイベントでは、ステージでの演奏や飲食ブースに大勢の人が訪れていました。



式典でのテープカット



ひとこと



勝山市電車利用促進会議
会長 杉平 信夫さん
えちぜん鉄道が10周年を迎えられたことは、これまでの山岸市長をはじめとする沿線自治体首長のご尽力や、区長会を中心としたサポーターズクラブの会員募集など、様々な努力や工夫があったのことで、大変感慨深いです。

えちぜん鉄道を今後も残していくために、みんなで力を合わせて「乗って残そう運動」を持続させていくことが、本当に大事だと思います。



新しい待合室はレトロな雰囲気



写真上：臨時列車を見送る来場者
写真下：にぎわうイベント会場



祝！白山平泉寺発掘調査25年

世界遺産講演会を開催

平泉寺の発掘が始まってから今年で25年になることを記念して、10月6日に平泉寺世界遺産講演会が行われました。市内はもとより市外・県外から合わせて約200名の方が参加されました。



講演内容から



奈良大学
千田 嘉博 教授

「ヨーロッパの教会や修道院と同じく、都市全域保護は世界的に評価が高く、世界遺産を目指す価値があります。」



大阪市立大学
仁木 宏 教授

「平泉寺は日本の中世における地域寺院として遺跡の内容、整備のトップランナーです。」



平泉寺の地図に貼って六千坊をイメージします



お家の絵に色を塗ります

平泉寺歴史探遊館まほろばは、昨年10月6日に開館してから1周年を迎えました。そこで、10月3日から14日まで「まほろばウィーク」として様々なイベントを開催したところ、3075名の方が来館されました。

まほろば開館1周年 まほろばウィーク開催



大勢の来館者で賑わいました



開館以来の入館者数は3万5千人を突破しています。まほろばでは、これからも白山平泉寺の歴史・文化・自然を凝縮した展示とたくさんの方が楽しめるように準備して、皆様のご来館をお待ちしています。